



Señala ebrardista 'fraude sofisticado'

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

Inés Parra, diputada de Morena que apoya a Marcelo Ebrard, dijo ayer que Claudia Sheinbaum fue electa mediante un "fraude sofisticado", que daría pena al PRI.

Ante las irregularidades, dijo, se tiene que limpiar el proceso, y de no hacerlo, Morena irá a la putrefacción.

Aseguró que el grupo de legisladores que apoya a Ebrard está firme y en libertad de tomar las decisiones que consideren necesarias en el debate parlamentario.

"Sí fue un fraude sofisticado, porque hay un voto cautivo. Hubo reglas impuestas, Ebrard iba en desventaja", explicó la diputada.

Parra, quien ayer no asistió a la reunión con Sheinbaum en San Lázaro, consideró que en la aplicación de una encuesta, no tenía por qué haber votos.

Explicó que una de las reglas es que nadie sabría de antemano en qué secciones se levantarían las encuestas, pero el día del ejercicio representantes de Claudia ya sabían a quiénes iban a entrevistar.

"Me consta, Sheinbaum mandó a sus operadores, yo fui testigo, en calidad de militante, y ya sabían dónde iba a estar el encuestador, ahí estuvo manipulado", acusó.

"Por eso puedo decir que hubo un fraude sofisticado, los apenados deben ser los del PRI".

Indicó que, con un proceso fraudulento, a Sheinbaum se le podría calificar como una "coordinadora espuria".

"Los fundadores de Morena luchamos contra el fraude que sufrió el Presidente Andrés Manuel López Obrador, y ahora lo vemos en este proceso interno, pero más sofisticado", remarcó.

Para la simpatizante de Ebrard, afirmar que no hubo fraude es cinismo dentro de Morena.

"Que hoy se diga en las mañaneras que no hubo fraude, la verdad, es una burla", expresó, sin mencionar a López Obrador.

Si Morena no se regenera, agregó, nada más durará un sexenio.

"Si no se limpia el proceso, entramos a un estado de putrefacción, y el destino va a ser igual o peor que el del PRD", dijo.